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VERBALE DEL COMITATO DI ZONA DI SALA DI CESENATICO 

N°4  del    01.09.2014.  

Oggetto: verbale seduta pubblica del Comitato di Zona di Sala del 01 / 09  /2014 

L’anno  2014  il  giorno  01,  del mese  di  settembre,  alle  ore  21.00,  presso  la  Sala 
Riunioni  della  BCC  di  Sala,  si  è  riunito  il  Comitato  di  Zona  di  Sala.  La  seduta  è 
pubblica. 

Risultano presenti  i componenti del Comitato di  zona contraddistinti nel  seguente 
prospetto  con  i  numeri  progressivi  ed  assenti  i  consiglieri  contrassegnati  con  la 
lettera A. 

1  Bruno Marco Maria  A 
2  Buda Serena  A 
3  Carlini Anselmo   
4  Castagnola Antonio   
5  Paganelli Nereo  A 
6  Saccomandi Claudio   
7  Spinelli William   
 

Presiede  il  Signor  Spinelli William,  in  qualità  di  Presidente  del  Comitato  di  zona. 
Risultano  presenti  le  Istituzioni  comunali,  rappresentate  dall’Assessore  Bernieri 
Mauro.  L’incarico  di  redigere  il  presente  verbale  viene  affidato  a  Castagnola 
Antonio.  

Ad inizio riunione è stato evidenziato dai presenti che sono stati installati i cartelli 
indicanti le zone/borgate del Quartiere di Sala.  

Successivamente,  è  stata  letta  la  Petizione,  che  il  Comitato  si  prefigge  di 
presentare al Sindaco del Comune di Cesenatico, per  la     messa a bilancio di una 
pista  ciclabile  che  colleghi  Sala  con  i  Quartieri  limitrofi.    Le  tratte  possibili 
sarebbero: 

• Sala‐Villalta  (Via Campone sala) 

• Sala‐S.Angelo (Via Campone Sala) 

Su consiglio di alcuni presenti sono state apportate alcune modifiche alla Petizione: 
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• Visto che la strada su cui si chiede di realizzare la ciclabile (S.P. 33),  risulta una 
strada Provinciale, la Petizione verrà inviata anche alla Provincia Forlì‐Cesena; 

• Si chiede di interagire con la Provincia al fine di attingere ai fondi europei, che 
vengono stanziati per realizzare piste ciclabili; 

• Si chiede di realizzare quanto prima un progetto della suddetta ciclabile, per 
dare maggiore risonanza alla Petizione. 

L’Assessore  Bernieri  ha  proposto,  di  presentare  la  Petizione  oltre  che  per  le  vie 
istituzionali, U.R.P., anche al Consiglio Comunale, tramite la condivisione delle forze 
politiche presenti in Consiglio Comunale.  

CASA DELL’ACQUA  

‐ Si  stanno  raccogliendo  le  preferenze,  tra  i  cittadini,  per  scegliere  la 
collocazione della casina dell’acqua. 

Wi Fi – Installazione 2° Rooter 

In merito all’installazione del 2° Rooter da installare nel Quartiere di Sala, i presenti 
hanno deciso di collocarlo nelle vicinanze del Bar Endas (Circolo Repubblicano), per 
dare una continuità di wi fi al Quartiere. 

BARRIERE ARCHITETTONICHE 

L’Assessore  Bernieri  ha  comunicato  che  a  breve  dovrebbero  iniziare  i  lavori  per 
l’abbattimento delle barriere architettoniche. 

L’Assemblea ha termine alle ore 23,00. 

A norma dell’articolo 8 del Regolamento per il funzionamento dei Comitati di zona di 
cui all’Allegato “A” della Deliberazione del Consiglio Comunale n° 55 del 10/07/2009 
e s.m.i.,  il presente documento è sottoscritto dal Presidente e dal Vice Presidente 
che redige il verbale. 

Sala di Cesenatico, 01.09.2014. 

 

Il Presidente  Il Vice Presidente 
William Spinelli  

 
________________________ 

Antonio Castagnola 
 

________________________ 
 

 

 


